

KURZFILM-PROGRAMM

3

AM RAND

Am Rand verschmelzen Drogenabhängigkeit, paramilitärische Sicherheit, abgeschiedene Exilgemeinschaften, animierte Utopien und prekärer Widerstand. Bilder von Gefährdung und Sehnsucht entstehen, die unser Verständnis von Freiheit und Schutz herausfordern.

ON THE MARGINS

On the margins, there is a merger of drug addiction, paramilitary security, isolated exile communities, animated utopias, and tenuous resistance. The result is images of danger and longing that challenge our understanding of freedom and security.

PROGRAMM

- **PO FENTANILIO**
AFTER FENTANYL
- **FEAR FOKOL**
- **ELUTEELISED**
COHABITANTS
- **STRAIGHT AND IN A CIRCLE**
- **THE BUILDING AND BURNING OF A REFUGEE CAMP**



PO FENTANILIO

AFTER FENTANYL

Zerstörte Familien und Existenzen, abgefaltete Zähne, von Aids gezeichnete Körper – Tag für Tag sterben in Vilnius Menschen an den Folgen ihrer Fentanyl-Abhängigkeit. Rinaldas Tomaševičius begleitet eine Gruppe von Süchtigen in ihrer verfallenen Welt und ihrem trostlosen Alltag, gebaut aus dem Elend des gemeinsamen Schicksals. Und stellt sich die Aufgabe, zumindest eine:n von ihnen zu retten.

Families and lives destroyed, rotten teeth, bodies ravaged by AIDS – every day, people in Vilnius die as a result of their fentanyl addiction. Rinaldas Tomaševičius accompanies a group of addicts into their decaying world and their bleak everyday lives, built on the misery of their shared fate. And he sets himself the task of saving at least one of them.

Rinaldas Tomaševičius studierte Film an der Litauischen Musik- und Theaterakademie. Er war selbst jahrelang obdachlos und bringt diese Erfahrung sowohl in seine Filme als auch in seine gemeinnützige Arbeit für ehemalige Drogenabhängige und Gefangene ein.

Rinaldas Tomaševičius studied film at the Lithuanian Academy of Music and Theatre. He was himself unhoused for years, and he brings that experience not only to his films, but also to his charitable work for former drug addicts and prisoners.

Litauen 2025, 20 Min., lit. OF, engl. UT

R: Rinaldas Tomaševičius
B: Rinaldas Tomaševičius
K: Rinaldas Tomaševičius, Nojus Drąsutis
P: Lineta Lasiauskaitė, Plopsas

Deutsche Premiere

Do 6.11.

10:00h
KOKI

Sa 8.11.

19:00h
KOKI